

## Polierte Oldtimer erfreuen die Fans

Mit Feuerwehr-Oldtimern haben die Feuerwehren Bubenreuth, Höchstadt und Herzogenaurach am Festzug anlässlich des 150. Jubiläums der Feuerwehr in Heilsbronn teilgenommen. Das TLF 15, Typ Klöckner-Humboldt-Deutz, Aufbau Magirus, Baujahr 1954, aus Höchstadt, das TLF 16/24, Typ Daimler Benz, Aufbau Metz, Baujahr 1956, der Feuerwehr Herzogenaurach und der DL 25, Typ Klöckner-Humboldt-Deutz, Aufbau Magirus, Baujahr 1962 der Feuerwehr Bubenreuth starteten zusammen mit rund 30 anderen Feuerwehr-Oldtimern zu einer Ausfahrt. Fast jedes Fahrzeug hatte kleine Gäste mit leuchtenden Augen an Bord und am Straßenrand standen viele Fans, die sich über die gut gepflegten Oldtimer sichtlich freuten. Parallel dazu machte das älteste Fahrzeug der Kreisfeuerwehr, das LF 12 der Feuerwehr Baiersdorf aus dem Jahr 1932 einen Ausflug zum Bahnhofsfest in Ebermannstadt. [Mehr Bilder unter [www.nordbayern.de/erlangen](http://www.nordbayern.de/erlangen)] en



Foto: Kreisfeuerwehrverband